



国際ロータリー第2800地区 1959年6月9日創立

鶴岡ロータリークラブ

ロータリー：
変化をもたらす

例会場 東京第一ホテル鶴岡(鶴岡市錦町2-10)
例会日 毎週火曜日(12:30~13:30)

平成 29年 7月25日(火) 第2810回 例会 (本年度第3回)

8月 1日(火)	ゲストスピーチ 木村直子山形大学農学部教授
8月 8日(火)	ゲストスピーチ 妹島設計事務所 池田氏「新文化会館について」
8月 15日(火)	RI規定休会①
8月 22日(火)	だだちゃ豆家族例会



Eメール@tsuruoka08@rid2800.jp ホームページ@http://www.tsuruokarc.org/



Happy Birthday

8月 会員:上野欣一君 西川富美子君 佐藤詩郎君 榎本久静子君
配偶者:藤川一子様 阿蘇幸子様 前田美希様 加藤幸子様

会長報告

会長/木村 節

先日 4 クラブ事務局会議がありました。運営が厳しく、分相応の負担を願いたいという話がありました。理事会で協議したいと思います。その中で鶴岡クラブの会員減少率が一番大きいという指摘があり、他クラブから会員増強に力を尽くしてほしいという特段の要望がありましたので下期に向けて益々頑張りたいと思います。

次年度の60周年に向けて、次回の理事会に諮り、実行委員会を立ち上げたいと思っています。50周年のメンバーがほとんどいらっしゃいますし、また新しい力で大成功に導きたいと考えています。

白山島の件ですが、加藤前会長から1回目の起案が来ています。ロータリーの名前とマークの大きさを現在事務局で確認中です。デザインについては概ねいいのではないかと状況になっています。今週中に結論を出して報告いたします。

先週当ホテルでワイルドワンズというグループのディナーショーをやらせていただきました。「思い出の渚」というヒット曲でご存知の方も多と思います。メンバーも72、3歳になっています。同年代の沢田研二さんも全国ツアーをしています。これから秋に向けての企画を考えています。

来月は「だだちゃ豆家族例会」があり、私の年度初めての冠例会となります。皆さんからは多数来て頂きたいと思います。私も妻同伴で出席させていただきますのでどうぞよろしくお願いいたします。

幹事報告

幹事/佐藤 詩郎

○藤川パストガバナー

財団設立50周年記念事業の一つ

「ロータリー米山奨学会50年のあゆみ」

藤川 PG より寄贈 回覧します。

○第48回鶴岡田川地区小中高校児童生徒考案創作展特別賞について

新年度各委員会活動方針②

○国際奉仕委員会

理事 西川 富美子君



国際奉仕委員会は皆さん御存知の通り、財団委員会と米山奨学会委員会、2つの特別委員会だったのですが、今年度より米山奨学会委員会は「米山奨学会・学友委員会」という名称に変わりました。さらに交流を深めていこうということで、このような名称になりました。

昨年度の数字が出ております。米山の寄付が目標一人15,000円に対し、お陰様で、大口の寄附もございまして、24,125円でした。財団の方は、目標一人150ドルに対し137.59ドルで、今年度は是非目標に向かって皆さんのご協力を呼びかけたいと思っております。

米山では、マリエッタさんを迎え皆さんと交流を深めて頂いています。今年は更に掘り下げて、米山の学友さんをお呼びし、どのような活動をされているかを是非ご紹介させて頂きたいと思っております。

また、財団に関しては、皆様の浄財が地区補助金という形で白山島の案内板、金峰山の参道整備ということで実を結んでいます。

知ってる方のお子さんがたまたま、金峰山を登って、たいへん道路が歩きやすくなったね、あれ、ロータリークラブさんなんだもんね、と言われ私も嬉しく思ったのがございました。

出席報告

会員数	29名
出席	24名
出席率	85.71%
前々回確定出席率	89.29%

RI 会長 イアン H.S. ライズリー

地区ガバナー 鈴木 一作

会長/木村 節 副会長/菅原成規 幹事/佐藤詩郎 会長エレクト/武田啓之
会報委員会/阿蘇司朗・菅原成規・迎田 健・前田 優・真島吉也

事務局:山形県鶴岡市錦町2-68 鶴岡SSビル1F TEL (0235) 28-3375 FAX (0235) 28-3376

寄附とはなりませんけれども、今年の目標、ロータリー財団一人 150 ドル以上、米山 15,000 円以上を達成したいと思っておりますので、どうぞよろしくをお願いいたします。



○社会奉仕委員会

理事 田村 一美君



今年度、活動方針に3つの柱を立てました。

一つ目は「内川清掃への参加」「由良香頭ヶ浜の海岸清掃」です。ほかの団体さんと連携協力しながら、地域社会へ奉仕活動を展開していきます。

二つ目、地区補助金を活用した社会奉仕活動、今年は「由良地区、白山島の案内看板設置」です。今精査して着々と準備をしている状況にあります。

最後の3つ目は、まだ具体的な活動は確定していませんが、ほかの団体さんと連携協力し、補助金などを活用しながら、検討していきたいと考えております。いずれにしましても、多くの方々から参加して頂いて事業計画を展開していければと思っております。どうぞよろしくをお願いいたします。



○職業奉仕委員会

理事 榎本 久静子君



ロータリーの5大奉仕部門の1つである、職業奉仕は、ロータリアンのロータリー歴にかかわらず、職業奉仕は難しいと言われ続けてきました。会員一人一人が理解を深め、各人の職業における実践に結びつくよう委員長の佐藤孝子さん、委員の迎田さんと取り組んでいきますので、会員の皆様のご協力よろしくをお願いいたします。

活動の項目は、前年度に引き続き、第三例会にロータリアンの行動規範の唱和を継続していきます。

職場訪問も、前年度持ち越しとなった、荘内銀行本店さんの訪問を、10月以降、上期中に行なっていきたいと思っております。これに関しましては、プログラム委員長の富田さん、会長の木村さんと調整しながら決まりしだい報告していきたいと思っております。

3つ目として、職業フォーラムの開催、こちらの方は下期に実行していきたいと考えています。鈴木一作ガバナーの5つの重点目標の中に、「今日は来てよかった」と誰もが思う会合と事業を！「ロータリーの奉仕哲学、ロータリーの目的」の理解を！自由討論で親睦と敬愛の念を深め合う「フォーラム例会」と「IM」を！ということ掲げておりますので、職業フォーラムを開催することによって、それぞれが考えているロータリー感、職業奉仕を話し合うことによって、お互いの親睦も深まる、というところに繋がっていけるかなと思っております。

で、こちらの方も日程決まりしだい、皆さんに報告したいと思っておりますので、ご協力のほどよろしくお願ひいたします。



〈鶴岡ローターアクトクラブ年頭あいさつ〉

会長 菅原 彩花君



毎月第1と第3月曜日が例会になっているのですが、なるべく多くのメンバーが参加できる曜日にその時その時で調整をしながら、例会を開催していきたいと考えております。曜日が変わる時などはご連絡させていただきます。皆さんからも沢山いらして頂ければと思っておりますので、よろしくお願ひいたします。

あと、9月10月ごろに恒例の山王ナイトバザールに参加します。その収益は、思恩園さんのクリスマスプレゼントや、アクトの活動に当てさせていただきます。今年度もまた皆さんから沢山のご協力を頂けると大変うれしいです。どうぞよろしくお願ひ致します。

また、ロータリーさんの例会にもおじゃまさせていただき、まだお話しをしたことが無い方も沢山いらっしゃるの、皆さんとどんどん仲良くなって、いろんなこと教えて頂きたいなと思っておりますので、どうぞ宜しくお願ひ致します。本日はお時間戴きまして、ありがとうございました。

委員会報告

出席委員会

◆ゲスト

鶴岡 RAC 会長・幹事・地区代表

◆メイクされた方

真島吉也君 佐藤孝子君 本間厚君 丸山隆志君
阿部純次君 藤川享胤君 迎田健君 小林健郎君
越智茂昭君 佐藤友行君 木村節君 富樫松夫君
富田喜美子君 榎本久静子君 西川富美子君
田村一美君

スマイル

木村 節君 2回に渡り活動計画の発表有難うございました。今日は出席率が良く、引き続きよろしくお願ひいたします。

佐藤詩郎君 私共の会社の菅原彩花がアクトの会長になり、非常に立派になったなと思いたしましたのでスマイルさせていただきます。